
Herr Bäsch trug folgende Hinweise vor: 
 
Im Bereich der Siebengebirgsstraße / Konrad-Adenauer-Straße ist die Markierung bezogen auf 
den Radweg nicht mehr vorhanden. 
 
Am Sportplatz Hangelar sind ebenfalls Markierungsarbeiten für die vorhandenen Stellplätze 
erforderlich. 
 
Seitens der Verwaltung wurde eine zeitnahe Umsetzung dieser Hinweise zugesagt. 
 


